



Liebesbrief von einer Teilnehmerin an die GFK-Ausbildung

Meine geliebte GFK-Ausbildung,

als ich begann, mich im Mai diesen Jahres mit dir auf den Weg in ein empfindungsreicheres und verbindenderes Leben zu machen, steckte ich noch vermehrt in dem alten, wölfischen Anteil von mir selbst fest. Je mehr ich mich mit dir beschäftige, dich kennen lerne und erlebe, um so mehr ver liebe ich mich in dich. Du lockst mit schier paradiesischem Leben für jeden, der sich beständig mit dir umgibt und sich von dir und deiner liebevollen und fröhlich machenden Art anstecken lässt.

Ich möchte dich nie mehr hergeben; nie mehr aufgeben; nie mehr loslassen. Ich möchte immer tiefer in dir versinken und dich beständig in meinem Herzen und auf meiner Zunge spüren; der Verlockung nachgeben, nur noch von dir durchdrungen zu sein und durch dich zu reden. Ich liebe die Möglichkeiten, die du eröffnest; den Weg der Veränderung mit dem du winkst.

Ich möchte dir allerdings nicht verhehlen, dass ich besorgt bin, dich wieder zu verlieren. Ich bin besorgt, mich zu sehr der süßen Verführung des Nichtstuns hinzugeben und dich dadurch in die Vergessenheit versinken zu lassen.

Bitte hilf mir, durch die Erfolge beim Um- und Einsetzen deiner Art, nie mehr ins Unbewusste abzutauchen. Küsse mich weiter mit deinen empathischen, süßen Worten. Fang mich immer mehr ein mit deiner wertfreien Art und berausche und öffne mich damit.

Ich will dich nicht mehr aus meinem Leben lassen - ich liebe dich !!!

Deine Sabine